

SModa



Ángela Molina, una leyenda viva, apasionada e irrepetible

## El chavismo estrecha el cerco sobre el candidato de la oposición

### La Fiscalía de Venezuela cita por “conspiración” a González Urrutia

FLORANTONIA SINGER  
Caracas

La justicia chavista estrecha el cerco sobre el candidato opositor, Edmundo González Urrutia. Un día después de que el Tribunal Supremo diera como ganador de las elecciones del 28 de julio a Nicolás Maduro, una victoria

que la comunidad internacional cuestiona por la falta de transparencia, la Fiscalía decidió actuar contra González Urrutia. Lo cita a declarar por “conspiración” y “desobediencia”. El fiscal general, Tarek William Saab, anunció que tomará declaración al opositor, un diplomático de 74 años que accedió a ser candidato tras la inhabilitación de María Corina Machado, en el marco de la investigación penal que se le abrió a González y a Machado por la publicación de las actas de votación que la oposición recolectó durante la jornada electoral y que equivalen a más del 80% del escrutinio. En estas actas, González Urrutia era claro ganador.

En paralelo, la comunidad internacional redobló la presión para que se hagan públicas las actas de las elecciones. Once países americanos rechazaron la “supuesta verificación” del Supremo, mientras la Unión Europea subrayó que no reconocerá la victoria de Maduro hasta la entrega de las actas. España va más lejos: reclama que la UE no reconozca a Maduro con o sin actas. —P4 Y 5

## El Gobierno y Canarias presionan al PP para el reparto de migrantes

PAULA CHOUZA  
Madrid

El Gobierno y el Ejecutivo de Canarias han redoblado la presión sobre el PP para que apoye una reforma de la ley de extranjería que permita el reparto obligatorio de los menores migrantes que llegan al archipiélago y que han congestionado sus centros. —P14

## Al menos tres muertos en un apuñalamiento en un festival en Alemania

ELENA G. SEVILLANO  
Berlín

Al menos tres personas murieron y varias fueron heridas en un apuñalamiento masivo perpetrado anoche por un hombre en un festival en la ciudad alemana de Solingen. —P8



Kamala Harris salía ayer al escenario en la convención demócrata en Chicago. K. LAMARQUE (REUTERS)

## Kamala Harris se corona en medio de la euforia demócrata

### La vicepresidenta acepta la nominación en Chicago y promete ser “una presidenta para todos los estadounidenses”

M. JIMÉNEZ / I. SEISDEDOS  
Chicago

Kamala Harris, de 59 años, se coronó ayer candidata del Partido Demócrata a las elecciones de EE UU del 5 de noviembre en medio de una euforia imposible de imaginar hace un mes, cuando

el presidente Joe Biden anunció su renuncia. Se enfrentaba al discurso más difícil de su vida en el United Center de Chicago y no defraudó. La audiencia disfrutó con su oratoria, su risa y sus mensajes sobre sus orígenes, la clase media, la guerra en Gaza y su rival repu-

blicano, Donald Trump. “Prometo ser una presidenta para todos los estadounidenses”, dijo, y el pabellón estalló en aplausos. Las encuestas están de su parte, pero tiene dos meses y medio de batalla frenética. —P2 Y 3

—EDITORIAL EN P10

**S**  
MODA

S Moda, una mirada universal pero femenina

EL PAÍS

Babelia

## Jonás Trueba celebra el fin del amor

El cineasta, premiado en Cannes, estrena ‘Volveréis’, una comedia sentimental sobre una pareja que se separa con una fiesta

